

Antrag Nr. 10-O-11-0025

REP

Betreff:

Alkoholverbot auf dem Rheineckplatz [REP]

Antragstext:

Antrag der REP-Fraktion

Es besteht sicher Einigkeit darüber, dass der Rheineckplatz in exponierter Stellung zum Ortseingang durch die Gruppe von Menschen, die dort Alkoholmissbrauch betreiben das Umfeld nicht verschönert.

Zur Abhilfe möge der Ortsbeirat beschließen, dass der Magistrat um Prüfung gebeten wird, ob an dieser Stelle ein Alkoholverbot ausgesprochen werden kann, ähnlich wie am Faulbrunnenplatz mit sichtbarem Erfolg.

Für diese Menschengruppe sollte nach einem anderen Aufenthaltsort gesucht werden, wo sie ihrer Trunksucht weniger für die Öffentlichkeit auffällig nachgehen können.

Wiesbaden, 11.05.2010